

ZfIR 2015, A 5

Legionellen im Trinkwasser

Legionellenepidemien und ihre Ursachen in Deutschland sind Thema einer Kleinen Anfrage (18/4482) der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen. So wollen die Abgeordneten von der Bundesregierung erfahren, welche Erkenntnisse sie hinsichtlich des Auftretens von Legionellenepidemien in Industrie- und Trinkwasserversorgungsanlagen hat, ab welchem Grenzwert eine Gesundheitsgefährdung besteht und ob sie eine Verschärfung von Grenzwerten in Betracht zieht.

(Quelle: ibb Nr.182 vom 7.4.2015)